



Preocupa que Morena no apruebe la disminución de la jornada laboral, dice el PRI

El coordinador en San Lázaro reiteró que el PRI votará a favor de la jornada laboral y de pensiones pero en contra de la desaparición de los órganos autónomos

Por Omar Tinoco Morales



Rubén Moreira Valdez, coordinador de la bancada del PRI en la **Cámara de Diputados**, abordó la posible **reforma a las pensiones** y se dijo preocupado por las personas que se encuentran en el sector informal y, por lo tanto, hay duda sobre el impacto que tendría el tema para esos millones de mexicanos.

“Preocupa que Morena esté solamente realizando un discurso político y no apruebe la **disminución de la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana**, no apruebe las reformas constitucionales en materia de salud y no apruebe la pensión en los términos anunciados, preocupa sea sólo un espectáculo”, expresó el líder del PRI en San Lázaro.

Esto luego que Morena ya frenó en dos ocasiones la aprobación de dicha reforma laboral, aunque Ignacio Mier, líder de la bancada guinda afirmó que en este periodo ordinario sí será votada.